



ZKRD Zentrales
Knochenmarkspender-
Register Deutschland

ZERTIFIKAT

Das Zentrale Knochenmarkspender-Register Deutschland (ZKRD) bestätigt, dass das

Bayerische Spendersuchzentrum

unter Leitung von

Herrn Dr. Hans Knabe

mit den eingereichten Unterlagen belegt hat, dass sie die entsprechenden Anforderungen der „Deutschen Standards für die nicht verwandte Blutstammzellspende“ sowie der Standards der World Marrow Donor Association erfüllt.

Auf dieser Grundlage wird die Einrichtung bis zum 31.12.2028 autorisiert, mit dem ZKRD als Sucheinheit zu kooperieren.

Ulm, 23.04.2024

PD Dr. med. Joannis Mytilineos
Medizinischer Geschäftsführer